

SOLIDARIDAD. EL ALCALDE INAUGURÓ EL EVENTO

# Unas 2.500 personas acuden a la marcha contra el cáncer

El euro que todos aportaron servirá a las asociaciones FMAEC y AVOY para seguir la lucha contra la enfermedad

Más de 2.500 personas participaron aportando un euro en la 'III Caminata Solidaria de Málaga' a favor de los enfermos de cáncer en un evento no competitivo destinado a luchar contra esta lacra.

II JOSÉ MANUEL GÓMEZ, Málaga

► Ayer la lucha contra el cáncer se apuntó otro tanto en nuestra provincia: más de 2.500 personas compraron tickets solidarios con motivo de la 'Tercera Caminata Solidaria de Málaga' a favor de los enfermos de cáncer, que despegó, inaugurada por el alcalde, Francisco de la Torre, a las doce de la mañana desde las puertas del mismo Ayuntamiento y que terminó en la Plaza de la Merced tras recorrer lugares emblemáticos del centro de la capital como las calles Guillén Sotelo y Alcazabilla.

Esta caminata ha sido organizada por el propio Ayuntamiento a través de su Área de Participación Ciudadana, Inmigración y Ayuda al Desarrollo en colaboración con Cajasol y con las asociaciones malagueñas de lucha contra la enfermedad FMAEC (Fundación Malagueña de Asistencia a Enfermos de Cáncer) y AVOY (Asociación de Voluntarios del Hospital Materno Infantil). A través de estas entidades se canalizarán los fondos re-



Caminata. El alcalde con los más de 2.500 participantes. L. O.

caudados para la asistencia a los enfermos de cáncer.

**Cooperación.** Los asistentes se han inscrito en esta caminata solidaria por únicamente un euro, un coste simbólico que va a contribuir a que las mencionadas asociaciones malagueñas puedan continuar con su lucha contra la lacra de esta enfermedad.

Las inscripciones se han realizado en los centros malagueños de El Corte Inglés y FNAC, en el Centro Comercial Bahía Blanca, en las oficinas de Cajasol y en la puerta

del Ayuntamiento al comienzo de la actividad.

La Tercera Caminata Solidaria de Málaga a favor de los enfermos de cáncer no ha tenido un carácter competitivo: no ha habido ganadores ni perdedores; ha sido una simple oportunidad para reunir a las familias y a los amigos para luchar contra el cáncer utilizando las herramientas de la solidaridad.

Si que han disfrutado sus participantes, sin embargo, de regalos y sorteos al finalizar la jornada; y por supuesto, del agradecimiento de muchas personas. ■

ECONOMÍA. LO HARÁN JUNTO AL NUEVO EQUIPO DEL MINISTERIO DE FOMENTO

## Los comerciantes del mercado de Atarazanas visitan mañana las obras

► Los comerciantes del mercado de Atarazanas visitarán mañana martes con miembros del nuevo equipo del Ministerio de Fomento las obras de rehabilitación de estas céntricas instalaciones y podrán ver su desarrollo, así como los puestos piloto que ya están instalados, de manera que puedan hacer sugerencias para su mejora.

Así lo informó el hasta ahora presidente de la Asociación de Comerciantes del Mercado de Atarazanas, Antonio Barrabino, quien recordó que el pasado marzo, y tras haber criticado que no se les

informase acerca del desarrollo de las obras, los vendedores visitaron, finalmente, el inmueble, junto con responsables de Fomento y de Sacyr, la constructora encargada de la rehabilitación, de cuyo diseño es responsable el estudio de arquitectos Aranguren & Gallegos.

Durante esa primera visita de marzo, los responsables de la obra reconocieron que "había retrasos debido a aspectos estructurales"; sin embargo, añadió el representante de los comerciantes, "se comprometieron a agilizar los trabajos, doblando, incluso, la plan-

tilla y trabajando los sábados". "Parece que ha sido así y que ya van a buen ritmo, pero queremos comprobarlo", apostilló.

De todos modos, los comerciantes tienen asumido que no podrán volver a Atarazanas en agosto como estaba previsto inicialmente, aunque sí esperan poder regresar para finales de octubre y hacer la campaña navideña en las instalaciones rehabilitadas.

**Octubre.** Barrabino insistió en que el emplazamiento provisional de calle Camas, junto con la situación de crisis económica, están provocando descensos en las ventas de entre un 40 y un 50 por ciento, "y la situación va a peor", aseguró. Así, advirtió de que, en muchos casos, "ha habido que reestructurar plantillas, quedándose únicamente en el puesto el adjudicatario". ■ E. P. Málaga

## El Ecuador

José Hazañías

CONCEJAL DE CAMPANILLAS Y CHURRIANA

## «Asumo que vamos a duplicar la población de los dos distritos»



Concejal. José Hazañías, al frente de dos distritos. C. O.

II ALFONSO VÁZQUEZ, Málaga

José Hazañías lleva una década trabajando por Churriana y un año menos por Campanillas, por eso no se plantea cambiar de área. Se siente a gusto y con ganas de cumplir al máximo el programa electoral, manteniendo casas y playa en Arrojajal.

—¿Qué balance hace de estos dos años de trabajo?

—Muy positivo. En lo que llevamos de legislatura hemos conseguido cumplir nuestro compromiso electoral en algunos casos hasta un 65 por ciento y lo que queda espero que podamos cumplirlo excepto alguna interferencia con alguna administración.

—La asociación de vecinos de Campanillas ha propuesto peatonalizar un tramo de la calle José Calderón.

—En cuanto a peatonalizar un trocito parece que es técnicamente inviable. Lo que sí va a seguir para adelante es una gran plaza para eventos e incluso la feria, que proponíamos, bien haciendo un parking de residentes o bien como carga para los promotores de esa zona (CA-1).

—¿Preferiré recuperar las dunas de Arrojajal o construir chalés?

—Todo es compatible. Nosotros vemos que se amplíe la línea de playa desde el hotel Guadalmar al Parador y quitarle al parador, que invade dicha línea, dándole zona verde en el lateral izquierdo para que no pierda capacidad turística. El resto de la zona, urbanizada con zonas comerciales, usos hoteleros... todo es compatible.

—En todo caso, Churriana y Campanillas serán dos zonas de crecimiento de Málaga.

—Asumo que vamos a duplicar la población de los dos distritos y estamos preparados para dotarlos de servicios. Esperemos que cuando salgamos del bache de la crisis se lleven a cabo las urbanizaciones aprobadas.

—¿Ha actuado bien el Ayuntamiento con la casa de Gerald Brenan?

—El proyecto quiere dotar a Churriana de un espacio museístico. Cuando los técnicos vieron que parte estaba en ruinas y era peligroso, la opción lógica fue derribar lo ruinoso y reconstruir.

—Lleva muchos años al frente de los dos distritos, ¿se ha planteado cambiar de área alguna vez?

—Estos dos distritos, antes de la democracia, estaban dejados de la mano de Dios, con muchos problemas y ha habido que luchar mucho contra estos inconvenientes. Se trata de dos distritos con unos vecinos muy afables y cariñosos y no me planteo cambiar.

—¿Qué es lo que más le gusta de su trabajo?

—El contacto diario con la gente. Cada día surgen cosas nuevas. En los distritos hay gente muy mayor que nunca habían estado asistidos y cuando les soluciones un problema luego vienen y te traen una botella de vino dulce hecha en sus casas, una caja de tomates... son cosas muy entrañables.

—¿Y para el resto de la legislatura?

—Completar el programa electoral, muy avanzado en los dos distritos, y seguir trabajando para cumplir los objetivos. ■